



ふれんど通信



今年も残り数日となりました。皆さんにとってこの1年はどのような年でしたか？

良かった人・悪かった人・いつもと同じだった人それぞれでしようが、世の中の1年を振り返ると、大雨・地震・大雪と災害という災害が頻繁に起こりました。各地では復旧が遅れ避難生活を続けている方もいます。これから益々寒くなっていくのに大変気の毒な事です。それを思うと、いつもと同じ(現状維持)が一番有りがたいのかもしれない。

悪かった人は、いつもと同じに戻れるよう頑張りましょう。

社会見学(アクアト岐阜)

10月20日(月)

週間予報で「10月20日は☀」と言われ続け安心していただけなのに、前日になって☂マークが……。えっ？話が違ふと思っていたのは職員だけ？

利用者の皆さんは、福祉バスに乗って大勢の仲間と「ワイワイガヤガヤ」出掛けるのを心待ちにしてみただけに、朝からウキウキ気分で童心に戻ってみました。

ボランティアさんにお手伝いして頂いたお陰で、館内の淡水魚の泳ぎを熱心に観察される人・アシカショーに手を叩いて喜ぶ人・グループ単位での食事を楽しむ姿が、あちらこちらで見られました。

帰り際に本格的な雨となりましたが、それぞれの楽しみ方をして1日満喫でき、帰路に着きました。来年はどこに行けるかな？



大正琴演奏会

10月29日(水)

2年ぶりの演奏会。久しぶりに聞く琴の音はパワーUPされ、また知っている曲ばかり演奏して下さったため一緒に唄う事も出来、大変楽しく聞く事ができました。午後からの演奏の為、ウトウトしたくなりましたが、しっかり目を見開いて聴いていました。



マンドリン演奏会

11月13日(木)

アンサンブル四季さんの来館も4回目を数えます。毎回プログラムにも工夫を凝らして頂き、自然に体が動き出してしまう参加型の演奏会に、皆さん大喜びでした。



最後にふれんどの職員全員でのデコボコハンドベル演奏に、アンサンブル四季の皆さんが即興でBGMを入れて下さいました。恐ろしい事に職員が錯覚してしまうくらい豪華な演奏となり、癖になりそうでした。

利用者さんの作品紹介第5回



小島明美さん

1針1針ゆっくりゆっくり縫って、刺し子の布巾が出来ました。もう1枚ありますネ!! 大変だけど頑張れ!!



近藤照子さん

来年の干支ひつじ!! 可愛くパッチワークが出来ましたネ。孫が、持っていくかな?

内藤 文久さん

12月からの利用で、まだ慣れてみえません。カラオケ・マット編み等、楽しみを少しずつ見つけてみえるようです。皆さん宜しくお願いします。



おめでとうございます

この度、新原夏美さんが、更生援護功労者として厚生労働大臣賞を受賞されました。



12月28日(日)～1月4日(日)はふれんどの休館日となります。皆さん良い年を迎えて下さい。